



Le LIEN

N°11 Un PLUS+

Pour la COURROIE

Site Internet: www.clubdelauto.org mars 2005

SOMMAIRE

? Le mot du président ? Activités du bureau ? Prenez date ? Infos ? AG du 15 janvier 05
? Le discours d'Igor à l'AG ? Rétromobile

LE MOT DU PRESIDENT

Ceux qui suivent de près la vie de leur Club ont pu se rendre compte d'un changement depuis 1 an.

Après les difficultés rencontrées lors de l'AG 2004... ce fût une année de transition à 3: André Haultcoeur, Jean Claude Beauvais et moi-même, mise à profit pour une large réflexion et la reconstitution du bureau.

L'expérience réussie dans l'ensemble avec Max Evénements pour l'organisation du 38^{ème} rallye Paris-Deauville®.

Sans jamais baisser les bras, avec les encouragements et l'aide précieuse des membres les plus fidèles du Club, nous avons fait en sorte d'être présents dans un maximum de manifestations et événements de l'automobile ancienne, avec succès, à Rétromobile, Paris-Champagne avec 39 équipages, Vincennes, Festival Historique de Saint Cloud, un « 38ème Paris-Deauville® » dynamique qui a retrouvé son éclat et prestige au concours d'élégance à l'hippodrome de la Touques notamment, Automédon au Bourget.

Que tous les acteurs de ces manifestations soient remerciés.

Aujourd'hui, je suis plus confiant et serein.

L'ambiance amicale qui règne au sein de la nouvelle équipe avec une volonté d'aller dans le même sens, chacun prenant son rôle à cœur pour faire face à de nouveaux défis comme le centenaire Christian Dior qui a obtenu immédiatement un gros succès.

Des difficultés néanmoins pour la réalisation du « 29^{ème} Paris-Champagne », peut être dues aux conditions climatiques, des abstentions d'habitues heureusement compensées par de nouvelles recrues.

Il faudra peut être revoir les dates de ce rallye ou la formule...

Je vous demande de continuer à nous aider dans tous les domaines.

A très bientôt, Au dîner du 7 avril...

Amicalement.

ACTIVITES DU BUREAU

Depuis son élection à l'Assemblée Générale, le nouveau bureau est très actif que ce soit en réunions, par e.mail ou par téléphone pour :

- traiter la trésorerie et le secrétariat
- préparer et finaliser le 29^{ème} Rallye Paris-Champagne mis en place par Pierre Semence
- effectuer de nombreux déplacements et contacts pour le Paris Granville (Bernard et M.France)
- réaliser le pot du club pour rétro-mobile
- faire l'inventaire et les nouveaux achats pour la boutique
- rechercher des nouveaux adhérents et des sponsors
- rechercher de bons restaurants (rapport qualité-prix) pour les dîners du club
- participer et s'informer à l'AG de la FFVE et mettre en application les textes en vigueur en matière d'assurances notamment.
- Et tellement d'autres choses pour vous offrir un club au mieux de vos attentes.

PRENEZ DATE

12 et 13 mars 2005 : 29^{ème} rallye Paris-champagne- dîner de gala dans le caveau Mumm à Reims

15-16 et 17 avril 2005 : Salon du cabriolet avec notre ami Marcel Bonhoure

Pentecôte 2005 : les 13-14-15 et 16 MAI 2005 Rallye de Paris- Granville- invitation chez DIOR.

19 juin : Journée des propriétaires sur l'hippodrome de Paris Vincennes (Max- Evénements)

25 et 26 Juin Concours d'élégance en automobile à Enghien-les-bains organisé par Max Evénements.

10 et 11 septembre 2005 : Festival Historique de Saint Cloud

17 et 18 septembre 2005 : Journées du patrimoine

7 au 10 octobre 2005 : 39^{ème} Rallye Paris-Deauville

15 et 16 octobre 2005 : Automédon – Parc des expositions de Paris le Bourget

INFOS

Adhésions : Pour ce début d'année 2005 nous sommes déjà à 78 adhésions, dont 10 nouveaux membres et 10 anciens adhérents de retour et ce grâce au travail de tous et aussi en raison du succès des manifestations proposées.

Mise à jour fichier : Afin de mieux communiquer avec chacun d'entre vous, merci de nous indiquer vos numéros de téléphone ainsi que votre adresse email si vous en possédez une.

Paris Granville : Vous avez été nombreux à vous inscrire à cette randonnée «100 ans de DIOR» organisée par Marie-France et Bernard Dortomb, après quelques semaines c'est **COMPLET!** Jamais un rallye n'avait provoqué un tel engouement auprès de nos adhérents.

La boutique : Elle est à votre disposition avec de nombreux articles au sigle du Club de l'Auto en passant par l'épinglette du Club, par les chemises, écharpes, cravates, écusson de calandre et bien d'autres sans oublier une nouveauté, la mascotte du Club, un charmant petit ourson nommé RODCHENKO (pour les initiés, graphisme déposé pour le logo Club de l'Auto)

Initiatives personnelles : Bernard Thibault, locataire du parking « musée » de la défense a posé une affichette encourageant les propriétaires des nombreuses petites merveilles remisées, à nous rejoindre et consulter notre site Internet «www.clubdelauto.org» Un grand merci à lui.

Merci également, à Keith Ryan qui encourage ses relations à prendre contact avec le Club

Rectification : Une coquille s'est glissée dans le numéro de téléphone de notre ami Claudio Mancini « A L'Élégance d'Autrefois ». Veuillez noter 01 48 87 78 84 et non 01 48 87 48 84

Avis aux amateurs : Nous avons reçu ce message de **M. Vianney Frain**. « *Je poursuis le rêve de constituer un musée industriel sonore, mais tout seul, je ne peux pas grand chose. N'auriez-vous pas, parmi vos adhérents, un passionné de sons qui pourrait pratiquer des enregistrements de moteurs de qualité ?* »

Si l'aventure vous tente, vous pouvez le contacter à : vianney.frain@wanadoo.fr.

Guy Dibouès suit ce dossier.

Bernard a assisté à l'AG de la FFVE le 13 février 2005 :

Un point important a été soulevé : Les responsabilités des organisateurs qui doivent vérifier avant tout départ de rallye que les participants possèdent bien leur permis de conduire et sont bien assurés.

Comme bien d'autres clubs, nous devons nous soumettre à cette règle.

Autre sujet important, le rajeunissement des collectionneurs nécessite d'accepter des voitures conçues jusqu'en 1970 mais en soulignant que le respect de l'authenticité et de la restauration de tous les éléments des véhicules seront de plus en plus stricts pour pouvoir conserver son titre de « véhicule de collection »

ASSEMBLEE GENERALE

C'est dans le cadre prestigieux des salons du Fouquet's Paris qu'un peu plus de soixante dix personnes sont venues participer à l'Assemblée Générale 2005.

Une préparation et une présentation très nettes et concises ont fait que cette séance s'est déroulée dans les temps prévus, sans polémique inutile tout en abordant tous les sujets prévus à la plus grande satisfaction de tous les membres présents : discours du Président, bilan des activités 2004, projets 2005, présentation du budget par André Hautlcoeur puis celle de Pierre Semence qui nous dévoile la trame du prochain Paris Champagne qu'il a concocté et encore celle d'Igor Bietry pour Paris Deauville 2005 puis élection du nouveau bureau et remerciements.

La bonne nouvelle est que cette année, le bureau va être sérieusement renforcé : Bernard Dortomb, président, Michel Senges, vice-président, Jacques Maison, trésorier, Jocelyne Sauvegrain, secrétaire, Henri Sauvegrain, Georges Pontet, Christine Kemp, Guy Dibouès, conseillers techniques et toutes les bonnes volontés qui voudront bien donner un coup de main.

Tirage de la traditionnelle tombola où chacun des adhérents présents s'est vu remettre un joli cadeau. (Merci Jocelyne et Henri)

Maintenant, place aux réjouissances avec le cocktail où petits toasts et champagne se servent à volonté le temps de la mise en place des tables pour la restauration gourmande des soixante convives.

Puis ce fut l'heure pour vingt six d'entre eux, de traverser les Champs Elysée pour assister à la revue du Lido.

Une soirée pleinement réussie à entendre les commentaires de chacun et un franc succès pour la boutique que Jocelyne et Henri ont agréablement réapprovisionnée.

Merci à tous

Christiane

Intervention d'Igor Bietry à l'AG

Tout d'abord je voudrais vous dire un grand merci.

Merci au président Bernard Dortomb et merci à tous ceux qui m'ont considérablement facilité la tâche : Christiane et Guy DIBOUÈS, Henri et Jocelyne SAUVEGRAIN, Jean-Claude BEAUVAIS et André HAULTCOEUR.

Un grand grand merci à Gilbert JAUFFRET qui n'a jamais ménagé sa peine pour faire avancer les choses. Et puis je voudrais remercier également ici :

Peter DAVIES qui m'a guidé dans ses pas ; Guillaume ZELLER, pour son amitié ; Patrick HOUDAYER, pour ses encouragements, et Claude DOLLÉANS, pour son engagement, sa disponibilité et son enthousiasme.

Bien entendu, je remercie aussi les 52 équipages qui nous ont fait confiance et la dizaine d'équipage qui ont par le biais du Paris-Deauville intégré vos rangs au sein du Club de l'Auto.

Je veux travailler en totale transparence ; aussi faut-il savoir qu'outre le fait que notre intervention soit totalement gratuite pour le Club de l'Auto, elle est cette année déficitaire pour Max-Evénements.

Je ne considère pas ce déficit comme un échec parce que Max-Evénements a à cœur de montrer son attachement au rallye Paris-Deauville, à la volonté de valoriser ses traditions et sa renommée internationale. Nous considérons le Rallye Paris-Deauville comme un véritable élément du patrimoine de l'automobile de collection et à ce titre, tout comme les membres du Club de l'Auto, nous le respectons et tenons à le faire rayonner encore de longues années.

Pour ce faire, nous nous sommes entourés de partenaires enthousiastes et complices qui nous ont permis de donner à cette épreuve un éclat particulier.

Dorénavant, on pourra dire que le Rallye Paris-Deauville est un rallye où l'on consomme plus de Champagne Mumm que d'essence !

Merci à Hughes Trevenec et son équipe qui nous ont assuré leur soutien pour les deux années à venir sur le Rallye Paris-Deauville.

Merci à tous nos partenaires :

Le Groupe Barrière sans qui le Paris-Deauville ne serait pas ce qu'il est

MG Rover, la banque Pictet,

Le Groupe La Vie de l'Auto qui n'a jamais été aussi prolixe à l'égard du Paris-Deauville et par extension à l'égard du Club de l'Auto, l'assureur TEA-Cérède, les maisons Christian Dior et Lalique et, bien entendu

La ville de Deauville qui considère, elle aussi que le Rallye Paris-Deauville est un élément de son patrimoine culturel.

En ce qui concerne la 39^e édition du Rallye Paris-Deauville qui aura donc lieu du 7 au 10 octobre prochain, et dont le thème central sera celui de la mer,

Nous nous efforcerons de vous présenter des choses étonnantes et prestigieuses comme nous avons pu le faire en 2004 sous le thème du cheval.

Pour le départ, nous avons choisi d'éviter le centre-ville de Paris. Aussi, partirons-nous de l'adresse prestigieuse qu'est le Polo de Paris à Bagatelle.

Cet accord intervient dans le cadre de relations très amicales que Max-Evénements a su tisser avec la section chevaux-Vapeur du Polo de Paris et son président, Thierry CLAVEL.

Nous vous communiquerons d'ici la fin du printemps le programme complet avec, bien entendu, quelques surprises. D'ici là, parlez autour de vous du renouveau de ce rallye c'est la meilleure solution pour le faire progresser.

Enfin, notez que Max-Evénements sera présent avec un stand au Salon de Reims et au Salon du Coupé et du Cabriolet à Paris et que non seulement nous présenterons le Rallye Paris-Deauville, mais que tous les membres du Club de l'Auto pourront s'y considérer comme chez eux.

Le 19 juin, la Journée des Propriétaires sur l'hippodrome de Paris-Vincennes et l'occasion de promouvoir les activités du Club et ceux qui y ont déjà assisté en 2004 ont pu apprécier la qualité de l'accueil réservé aux membres du Club de l'auto.

Sachez aussi que nous organisons la résurrection du Concours d'élégance d'Enghien-les-Bains qui sera l'occasion pour les membres du Club de l'auto de participer gratuitement à un week-end d'exception les 25 et 26 juin prochains.

Bref, toute mon équipe et moi espérons vous retrouver aussi souvent que possible pour de beaux rallyes, de belles manifestations et forger de nombreux et beaux souvenirs.

Merci à tous.

Igor Biétry -Max-Evénements

RETROMOBILE 2005

Tout d'abord, un grand merci à Sophie et Igor Bietry ainsi que Pascal Behr et Pierre Alexandre qui ont accueilli chaleureusement, le 11 février, les membres du Club pour une ou plutôt plusieursssss coupes de champagne... MUMM bien entendu, sur le stand « Green Label » société de vente et achats de voitures anciennes nouvellement créée avec déjà un beau catalogue.

Puis, un autre grand merci à Hélène et Jean-Michel Cérède, à Antoine Blondet et toute l'équipe TEA qui nous ont, comme depuis plusieurs années, offert l'hospitalité pour mettre en place le traditionnel « pot » du Club de l'Auto le 19 février en fin de journée.

Beaucoup de nos amis sont venus de très loin, Angleterre, Marseille et autres 4 coins de l'hexagone.

Afin de ne blesser personne par omission, je ne citerai quiconque mais je remercie tout le monde de sa présence.

Dès 18H45, les « hostilités » ont dû être ouvertes car un grand nombre de convives devant le buffet apéritif était impatient de goûter les amuses gueules en tout genre, pains surprise, saucissonnade ... arrosés de kir au sauvignon mais aussi de vin d'orange, porto et bien d'autres sans oublier les jus de fruits et les eaux pour les plus sages d'entre nous.

Puis ce fut le grand succès pour les terrines de chevreuil, de lapin, de foies de volaille, les salades de lentilles, de poisson, de pommes de terre à l'aïoli, arrosées d'un petit bordeaux fort sympathique, suivi du plateau de fromage et des pâtisseries accompagnées par quelques flûtes de champagne.

La réussite de notre « apéro-dinatoire » va grandissante cette année encore si nous en croyons les commentaires immédiats et les nombreuses félicitations reçues pour l'accueil et le dynamisme du bureau.

Jacques, notre trésorier, a même eu le plaisir d'inscrire des nouveaux membres auxquels nous souhaitons la bienvenue et avec lesquels nous espérons partager de très bons moments sur les prochains rallyes, repas du club ou autres manifestations.

Un grand merci à toute l'équipe, Jocelyne, Henri, Marie-Claire, Georges, Jacques, Guy, Raymond qui se sont beaucoup investis pour la réussite de cette soirée et le plaisir des adhérents.

Christiane

Annonce : A vendre : pompe à essence murale Carbose 1930-restaurée- TBE- Tél 06 20 46 66 72 M.CHARLES.

Offre : Mr RIBAS à 38200 Vienne T 04 74 85 05 81, spécialiste des traitements de surface : (polissage, nickelage, chromage, dorure) propose une remise aux Membres du Club de l'Auto

Ce lien a été réalisé avec l'aimable participation des sponsors suivants :



Réalisation de Christiane Dibouès en collaboration avec Jocelyne, Bernard, Jacques, Ombeline et Guy.